



Information an die Bevölkerung über die Gemeinderats-sitzung vom 11. Dezember 2018

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen der Gemeindeordnung (Art. 5, Information).

Präsidiales – Bau und Infrastruktur – Bildung – Finanzen – Kultur und Jugend – Soziales

Controlling Soll-Ist Vergleich per 30.11.2018

Die Finanzabteilung erstellt als Ergänzung zum Budget und zur Verwaltungsrechnung periodisch einen Soll / Ist Vergleich zwecks Überprüfung der gesteckten Ziele. Das Controlling per 30.11.2018 wurde durch den Gemeinderat zur Kenntnis genommen und kann unter www.pieterlen.ch eingesehen werden.

Protokoll der Gemeindeversammlung vom 05.12.2018

Das Protokoll der ordentlichen Gemeindeversammlung vom 05.12.2018 liegt seit 13.12.2018 für 20 Tage bei der Präsidialabteilung öffentlich auf. Allfällige Einsprachen gegen das Protokoll sind während der Auflagefrist schriftlich und begründet an den Gemeinderat zu richten. Das Protokoll ist auch online unter www.pieterlen.ch verfügbar.

Kindertagesstätte LUNA – Zweiter Nischenarbeitsplatz

Die Einwohnergemeinde Pieterlen ist eine attraktive und moderne Arbeitgeberin. Sie bildet in folgenden Berufen aktuell zwölf Lernende aus:

- Fachmann / Fachfrau Betreuung Kind
- Fachmann / Fachfrau Betriebsunterhalt
- Kaufmann / Kauffrau

Hinzu kommen zusätzliche Praktikums- und Vorlehrplätze.

Die Gemeinde Pieterlen bietet bereits je einen Nischenarbeitsplatz im Werkhof sowie der Kindertagesstätte LUNA an. Der Gemeinderat hat entschieden ab 2019 in der Kindertagesstätte einen weiteren Nischenarbeitsplatz anzubieten (Hauswirtschaftspraktiker/in). Die Stelle wird nur an Personen mit einer Beeinträchtigung vergeben, welche bspw. von der IV unterstützt werden. Mit dieser Stelle verfolgt die Gemeinde zusammen mit den Sozialversicherungen das Ziel, diese Personen in die Arbeitswelt zu integrieren sowie die nötige Stabilität zu bieten, um sie später allenfalls an einen Primärarbeitsplatz vermitteln zu können. Gelingt dies, so kann der Nischenarbeitsplatz einer anderen Person zur Verfügung gestellt werden. Damit leistet die Gemeinde einen wichtigen Beitrag an die Gesellschaft und hilft mit, die Sozialkosten zu senken und jungen Menschen eine Perspektive zu geben.



Postfiliale Pieterlen: Verlegung geprüft im Rahmen Projekt "Smart Village"

Wir informieren die Bevölkerung über die getätigten Abklärungen für eine mögliche Verlegung der Postfiliale Pieterlen in das Dorfzentrum. Mitteilung der Schweizerischen Post:

Das Thema «Smart Village» ist im Dialog mit den Gemeinden entstanden. Der Wunsch vieler Gemeinden ist es, zusammen mit der Post das Serviceangebot in einer Gemeinde zu stärken. Die Post sieht hier ein Potenzial, ihr Serviceangebot in der Fläche zu optimieren. Auch mit der Gemeinde Pieterlen BE führte die Post seit März 2018 verschiedene Gespräche zur Einrichtung eines Dienstleistungszentrums im Dorfkern mit der Post als Partnerin der Gemeinde. Im Auftrag der Gemeinde hat die Post bis Ende November weitere Partner für das geplante Dienstleistungszentrum gesucht und wird diese Kontakte bis Ende Jahr wie vereinbart der Gemeinde zur weiteren Bearbeitung übergeben.

Im Zuge der Gespräche mit der Gemeinde wurde auch die Frage diskutiert, ob und in welcher Form die Filiale Pieterlen ins geplante Dienstleistungszentrum umziehen könnte. Nach sorgfältiger Prüfung der aktuellen Rahmenbedingungen verzichtet die Post aus wirtschaftlichen Gründen darauf, das Projekt «Smart Village» weiterzuverfolgen. Das bisherige Dienstleistungsangebot der Post und bereits lancierte Projekte in der Gemeinde Pieterlen – so z. B. auch die Abholung von Altpapier durch die Pöstler, die geplante Zählerstandsablesung, die App MyLocalServices – sind von diesem Entscheid nicht betroffen. Auch die Filiale Pieterlen bleibt bis 2020 garantiert. Die Post strebt im Dialog mit den Gemeindebehörden eine gemeinsame Lösung ab 2021 an.

Pieterlen, 19. Dezember 2018

Leiter Präsidiales

David Löffel